



Wir bauen für Sie um!

Unsere Türenaustellung wird in den nächsten Wochen komplett erneuert. Aus diesem Grund können wir bis Ende Januar nur eine eingeschränkte Türenberatung anbieten. Die wichtigsten Türblätter stellen wir im Rahmen unserer Bodenausstellung aus. Bitte haben Sie jedoch Verständnis, dass wir hier nur eine begrenzte Anzahl an Modellen zeigen können.

Ab Februar ist die neue Türenaustellung wieder uneingeschränkt verfügbar.

Die Bodenausstellung bleibt von den Umbauarbeiten ausgenommen. Hier haben wir keinerlei Beeinträchtigung.

Was ist ab Februar neu?

Wir können in Zukunft eine größere Türenvielfalt zeigen. Dies betrifft sowohl Sonderausführungen wie auch hochwertigere Türelemente. Neu sind z.B. „zargenlose“, raumhohe und flächenbündige Elemente.

In einer neuen Beratungsecke mit Medienwand können wir den Kunden bereits die ausgesuchten Türen in einer Wohnsituation zeigen, und konkreter auf Sonderwünsche eingehen.

Wir danken für Ihr Verständnis.

Ihr Rottaler Türen-Team